



National Collaborating Centre  
for Determinants of Health

Centre de collaboration nationale  
des déterminants de la santé

*La version française suit.*

August 14, 2018

## Prospectus:

### **National Collaborating Centre for Determinants of Health (St Francis Xavier University), Scientific Director, *forthcoming opening***

The [National Collaborating Centre for Determinants of Health](#) (NCCDH) is planning leadership succession in preparation for the forthcoming retirement of its scientific director. The NCCDH, located at St. Francis Xavier University (StFX) in Antigonish, NS, is one of Canada's six public health knowledge centres. The [NCCs](#), funded by the Public Health Agency of Canada (PHAC), promote the use of scientific research and other knowledge to strengthen public health practices, programs, policies and systems by identifying gaps, fostering networks and providing an array of resources and services.

The NCCDH's end goal is improved overall population health and fairer distribution of health-enhancing resources among populations. Through the NCCDH's knowledge translation efforts, public health organizations and practitioners gain capacity and competency to effectively advance social determinants of health and health equity.

A few highlights from among current projects:

- A multifaceted, participatory learning initiative to deepen understanding of public health organizational capacity to advance health equity will start producing outputs this fall.
- Expect an online Canadian health equity course, in development with Public Health Ontario, in early 2020.
- Resources are in development about middle manager competencies and public health actions to influence housing, partner with Indigenous communities, inform built environments, and communicate so that others engage with us.
- The Health Equity Collaborative Network brings together public health's determinants/ equity leaders throughout Canada to co-strategize and learn.
- With multiple partners, the Centre is designing training for Ontario health units to ensure strong delivery of that province's new health equity standard.

StFX hopes to hire in time for the incoming director — with support of the outgoing director, the Centre's advisory board and staff — to develop the Centre's next five-year program.

---

2400 Mount Saint Bernard College, Camden Hall, 2nd Floor, St. Francis Xavier University  
PO Box 5000, Antigonish, NS B2G 2W5

Tel: 902.867.6133 | Fax: 902.867.6130 | E-mail: [nccdh@stfx.ca](mailto:nccdh@stfx.ca) | Web: [www.nccdh.ca](http://www.nccdh.ca)



The job description and qualifications are being updated prior to formal recruitment. Without pre-empting that process, the scientific director provides strategic vision, leadership and oversight; direction to all aspects of methods and management; partnership development; quality assurance of activities, products, evaluation and communications; and contribution to multi-NCC collaboration.

You can expect the qualifications to include demonstrated leadership skills and results orientation; public/population health and knowledge translation expertise; knowledge of and passion for equity-enhancing interventions; research and academic savviness; broad management expertise; strong communications, engagement and collaboration capabilities, ideally with pan Canadian networks.

The location of work will primarily be Antigonish. Masters, PhD or equivalent training/experience is required. French fluency is strongly preferred. The NCCDH actively seeks applications from individuals within equity-seeking populations (e.g., women, Indigenous persons, people of colour, persons with disabilities, LGBTQ-identified individuals).

Learn more about the NCCDH [here](#). Please, especially, inform the succession planning workgroup of your interest in the future opening by writing [nccdh@stfx.ca](mailto:nccdh@stfx.ca); the sooner we learn of candidates' interest, the sooner the opening will be posted. Watch the [StFX Human Resources website](#) for a posting, tentatively, in autumn 2018.

*This prospectus is posted on the NCCDH website [here](#). A related letter from Connie Clement, the NCCDH's current scientific director, is [here](#).*

## Note d'information :

### **Centre de collaboration nationale des déterminants de la santé (Université St Francis Xavier), directeur(trice) scientifique, *possibilité d'emploi prévue à court terme***

Avec le départ à la retraite de la directrice scientifique, le processus de planification de la relève bat son plein au [Centre de collaboration nationale des déterminants de la santé](#) (CCNDS). Le CCNDS a ses bureaux à l'Université St Francis Xavier (StFX), à Antigonish (N.-É.). Il est l'un des six centres des connaissances en santé publique au Canada. Fondés par l'Agence de la santé publique du Canada, les [CCN](#) encouragent l'application des travaux de recherche et de toute autre connaissance scientifique propres à renforcer les pratiques, les programmes, les politiques et les systèmes de la santé publique. Pour ce faire, il relève les lacunes dans les connaissances, facilite les activités de réseautage et offre tout un éventail de ressources et de services.

Ultimement, le CCNDS vise l'amélioration de la santé globale des populations et une répartition plus équitable des ressources favorisant la santé dans les populations. Les activités d'application des connaissances du CCNDS aident les organismes et les praticiens de la santé publique à parfaire leurs connaissances et leurs compétences de manière à agir toujours plus positivement sur les déterminants sociaux de la santé et l'équité en santé.

Aperçu de quelques-uns des projets en cours :

- Une initiative d'apprentissage participatif à facettes multiples dont l'objectif est de mieux comprendre la capacité organisationnelle de faire progresser l'équité en santé commencera à produire des résultats cet automne.
- Un cours en ligne sur l'équité en santé au Canada est en production en collaboration avec Santé publique Ontario et devrait être prêt au début 2020.
- Des ressources sur divers dossiers de santé publique, comme les compétences des cadres intermédiaires, ainsi que sur les démarches possibles pour influencer les conditions de logement, établir des partenariats avec les collectivités autochtones, éclairer les activités entourant le cadre bâti et communiquer de manière mobilisatrice.
- Le Réseau collaboratif pour l'équité en santé où des leaders qui travaillent dans le domaine de la santé publique partout au Canada et qui réussissent à influencer positivement les déterminants de la santé et l'équité en santé peuvent apprendre et établir des stratégies ensemble.
- En concertation avec de multiples partenaires, le Centre est à mettre sur pied des cours pour aider le personnel des bureaux de santé de l'Ontario à appliquer les nouvelles normes d'équité en santé de la province.

L'Université souhaite embaucher la nouvelle personne à la direction scientifique à temps pour que celle-ci puisse participer à l'élaboration du prochain programme quinquennal du Centre avec l'appui de la directrice sortante, le conseil consultatif et le personnel du Centre.

La description de poste et les qualifications requises seront mises à jour avant l'annonce du concours officiel. Sans anticiper le processus, signalons que le(la) directeur(trice) scientifique définit la vision, le leadership à exercer et l'encadrement stratégiques; l'orientation à prendre en matière de méthodes de travail et de gestion; les partenariats à établir; l'assurance de la qualité des activités, des produits, de l'évaluation et des communications; et la contribution aux activités de collaboration avec d'autres CCN.

Les qualifications couvriront sans doute les qualités de leadership et de pragmatisme; les connaissances spécialisées en matière d'application des connaissances et de santé publique et des populations; la connaissance des interventions propres à favoriser l'équité et une passion à cet égard; une expérience de longue haleine en recherche universitaire et autres; de grandes compétences en gestion; ainsi que de fortes aptitudes en communication, en mobilisation et en collaboration, idéalement par l'entremise de réseaux d'envergure nationale.

Le lieu de travail est en grande partie à Antigonish. Il faut détenir une maîtrise ou un doctorat ou posséder une formation et de l'expérience équivalentes. La maîtrise du français est un atout. Le CCNDS encourage fortement les candidatures des personnes parmi les populations à la recherche d'équité (p. ex., femmes, Autochtones et personnes de couleur, ayant des limites fonctionnelles ou s'identifiant LGBTQ).

Découvrez le CCNDS [ici](#). N'hésitez surtout pas à informer le groupe de travail sur la planification de la relève de votre intérêt pour le poste en écrivant à [ccnds@stfx.ca](mailto:ccnds@stfx.ca). Le plus vite nous apprenons votre intérêt à soumettre votre candidature, plus vite nous afficherons le poste en ligne. Surveillez la parution de l'offre d'emploi sur la page Web des [Ressources humaines de l'Université StFX](#) prévue pour cet automne.

*La présente lettre est affichée sur le site Web du CCNDS [ici](#). Une note d'information au sujet de l'ouverture prochaine du poste est affichée sur le site Web du CCNDS [ici](#).*